

Mardi soir, Hervé FÉRON était en réunion publique à la MJC Beauregard, sur le canton de Nancy-Ouest, et hier mercredi, il était à l'espace Europe à Laxou. A chaque fois, il rencontre des personnes intéressantes et intéressées, qui posent une multitude de questions. Il paraît évident que ces prises de paroles nombreuses sont à la fois le signe d'un ras-le-bol exprimé à l'égard des politiques menées par la droite depuis 10 ans, mais aussi la volonté de chacun de participer au changement en contribuant au débat public.

Les prochaines réunions publiques auront lieu ce soir à **18h00 à la Maison du Temps Libre à Heillecourt**, et **demain soir, vendredi, à 18h00 à l'espace Yves Coppens à Vandœuvre**. N'hésitez pas à le faire savoir autour de vous et à venir échanger !



Ici, à la MJC Beauregard, le 29 mai 2012.

Sur le terrain, les retours sont également très bons. Les gens viennent spontanément à la rencontre d'Hervé FÉRON pour leur faire part de leur soutien entier. Ils attendent visiblement beaucoup des candidats de gauche et notamment des socialistes.